

El Himno Deportivo Universitario fue creado en 1940 por Luis Pérez Rubio, Alfonso de Garay, Gloria Vicens, Angel Vidal y Ernesto “Agapito” Navas, entre otros, quienes unidos al talento del pianista Ismael "Tío" Valdez lograron la música y la letra. El Himno Deportivo de la UNAM se cantó por primera vez en los patios de la Escuela Nacional Preparatoria. Aunque originalmente parecía ser exclusivo del fútbol americano, desde los años setenta se adoptó para todo el deporte universitario.

¡Oh! Universidad,  
escucha con qué ardor  
entonan hoy tus hijos  
este himno en tu honor.

Al darte la victoria,  
honramos tus laureles  
conservando tu historia  
que es toda tradición.

Unidos venceremos  
y el triunfo alcanzaremos,  
luchando con tesón  
por ti, Universidad.

Universitarios,  
icemos siempre airosos  
el pendón, victoriosos,  
de la Universidad.

Por su azul y oro  
luchemos sin cesar,  
cubriendo así de gloria  
su nombre inmortal.

¡México!, ¡Pumas!, ¡Universidad!